

## Gießener Anzeiger vom 09.06.2015

### Filmreihe zum Thema Demenz

**LICH** (red). Die Reihe „Anders blicken!“ zeigt Filme über das Leben mit und ohne Demenz. In Zusammenarbeit mit dem Kino „Traumstern“ steht als nächste Präsentation der Film „Pandora's Box“ am 14. Juni um 12 Uhr auf dem Programm. Er schildert das Leben einer Familie in Istanbul. Großmutter Nusret lebt in einem kleinen Dorf am Schwarzen Meer. Sie beginnt allmählich ihr Gedächtnis zu verlieren. Es wird klar, dass sie nicht mehr alleine wohnen kann. Ihre Kinder holen sie in die große Stadt. Doch alle drei führen ihr eigenes kompliziertes Leben. Sie haben kaum Zeit für ihre Mutter, die sich in der fremden Umgebung nicht eingewöhnen kann.

„Anders blicken!“ ist eine Kooperation von vier heimischen Akteuren. Dazu gehören die Initiative „Demenzfreundliche Kommune (IDfK)“, das Projekt der Diakonie „Demenz - Entlassung in die Lücke“, die Aktion Demenz und die Alzheimer Gesellschaft Gießen. Nähere Informationen unter [www.andersblicken.de](http://www.andersblicken.de) und unter [www.kino-traumstern.de](http://www.kino-traumstern.de).

Im Anschluss an den Film besteht die Gelegenheit zu einem Gespräch.